

## Pangdam Hasanuddin Terima Paparan TMMD ke-113 dan Rencana Strategis Pemenangan LKJ

Subhan Riyadi - [SUBHAN.JURNALIS.ID](http://SUBHAN.JURNALIS.ID)

Mar 31, 2022 - 05:26



Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., terima paparan kesiapan TMMD ke-113 dan Rencana Strategis Pemenangan Lomba Karya Journalistik (LKJ) TMMD ke-113 di Wilayah Kodam XIV/Hasanuddin Tahun 2022, bertempat di ruang Bina Yudha II Makodam Jl. Urip Sumoharjo Makassar, Rabu (30/03/2022).

Pangdam dalam sambutannya mengatakan, bahwa kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) dilaksanakan rutin tiap tahunnya yang sifatnya lintas sektoral, bertujuan untuk membantu pemerintah daerah/kota dalam upaya percepatan pembangunan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Selain itu, sekaligus memantapkan kemandirian TNI dan Rakyat dalam rangka menyiapkan Ruang Alat dan Kondisi Juang yang tangguh serta implementasi dari amanat UU No. 4 tahun 2004 tentang TNI, dalam Operasi Militer Selain Perang (OMSP), diantaranya memberdayakan wilayah pertahanan dan kekuatan pendukung lainnya sesuai Sistem Pertahanan Semesta (Sishanta) dan juga membantu pemerintah daerah guna menjaga keamanan wilayah perbatasan darat dengan negara lain," tuturnya.



"Kegiatan tersebut, sejalan pula dengan peraturan Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Republik Indonesia No 39 tahun 2012 perubahan dari peraturan No 32 tahun 2011 tentang pedoman pemberian hibah dan bantuan sosial yang bersumber dari pendapatan daerah," sambungnya.

Untuk diketahui kegiatan TMMD ke-113 ini akan dilaksanakan di beberapa wilayah diantaranya, di Kodim 1406/Wajo Kabupaten Wajo, Kodim 1423/Soppeng Kabupaten Soppeng, Kodim 1427/Pasangkayu Kabupaten Pasangkayu dan Kodim 1416/Muna Kabupaten Muna Barat.

Sasaran kegiatan secara akumulatif yakni secara fisik pengerasan jalan, pembuatan/pelebaran jalan, pembangunan talud, plat duiker, pembuatan rabat beton, rehab rumah, MCK dan pembangunan pondok tempat mengaji anak.

Selain itu TMMD ke-113 ini, dilaksanakan Lomba Karya Jurnalistik bagi para Kapendam, Kapenrem dan insan media yakni wartawan baik cetak, elektronik maupun online. Hal ini untuk menyebarkan luaskan informasi tentang kegiatan TMMD kepada masyarakat agar mereka dapat mengerti dan memahami secara menyeluruh bahwa TMMD bertujuan membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Sebelum para Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD ke-113 tahun 2022 memaparkan kesiapan pelaksanaan TMMD, Jenderal Bintang Dua ini menekankan kepada para personel Satgas TMMD agar melaksanakan kegiatan dengan baik dan memaksimalkan publikasi kegiatan di wilayah masing-masing.

"Laksanakan kegiatan TMMD dengan baik, yakinkan pekerjaan TMMD pembukaan sampai penutupan selesai agar tepat waktu, selanjutnya berikan haknya para anggota Satgas TMMD uang makan/saku logistik para anggota agar ditransfer ke rekening masing-masing yang bersangkutan," tegasnya.

"Maksimalkan publikasi di media cetak, elektronik dan online baik lokal maupun nasional untuk mempublikasikan kegiatan TMMD di wilayah masing-masing sehingga lomba karya jurnalistik dapat dimenangkan," tambahnya.

"Terkait dukungan anggaran agar disesuaikan dengan peruntukannya dan dapat dipertanggungjawabkan, serta hindari penyimpangan anggaran yang diberikan. Untuk pelibatan masyarakat agar dikoordinasikan dengan baik dengan aparat wilayah setempat," tutupnya.

Turut hadir Danrem 141/TP, Danrem 142/Tatag, Danrem 143/HO, Para Bupati yang terkait, para Asisten, para Kabaladkam dan Para Dansatgas TMMD ke-113 Kodam XIV/Hasanuddin Tahun 2022.